



PROGNOSIS BIOTECH

PROGNOSIS BIOTECH, DONT LE SIÈGE EST SITUÉ EN GRÈCE, EST UN FOURNISSEUR MONDIAL DE SOLUTIONS DIAGNOSTIQUES, PRÉSENT À TRAVERS 11 FILIALES ET UN RÉSEAU DE DISTRIBUTEURS COUVRANT PLUS DE 90 PAYS.

L'entreprise propose une large gamme de kits ELISA et de tests bandelettes rapides pour la détection des mycotoxines, allergènes alimentaires, résidus d'antibiotiques, OGM, adultération du lait et histamine.

Elle offre également des solutions de contrôle d'hygiène, incluant la détection d'ATP, ainsi que des diagnostics cliniques.

ProGnosis Biotech conçoit et produit aussi ses propres anticorps, matériels et logiciels, dont une application mobile Android permettant le partage instantané des résultats.

À travers sa filiale française, elle fournit un support direct, adapté aux besoins spécifiques de l'industrie agroalimentaire et de l'alimentation animale en France.

Engagée dans une démarche durable, l'entreprise met l'accent sur des méthodes d'extraction écologiques et sur la traçabilité numérique, contribuant à des chaînes alimentaires plus sûres et à la protection de la santé des consommateurs dans le monde entier.

PROGNOSIS BIOTECH, HEADQUARTERED IN GREECE, IS A GLOBAL DIAGNOSTICS PROVIDER WITH 11 SUBSIDIARIES AND DISTRIBUTORS IN OVER 90 COUNTRIES. THE COMPANY OFFERS A WIDE RANGE OF ELISA AND LATERAL FLOW TEST KITS FOR THE DETECTION OF MYCOTOXINS, FOOD ALLERGENS, ANTIBIOTIC RESIDUES, GMOS, MILK ADULTERATION AND HISTAMINE

It also provides hygiene monitoring solutions, including ATP detection and clinical diagnostics.

ProGnosis Biotech also designs and produces proprietary antibodies, hardware and software, including an Android mobile app for instant report sharing.

Via its French subsidiary it offers direct support tailored to the needs of the French food and feed industry.

Committed to sustainable practices, it emphasizes green extraction methods and digital traceability, empowering safer food chains and protecting consumer health worldwide.

75^{ème} JTIC
15 - 16 OCTOBRE 2025
AUXERREXPO
AUXERRE



Farsalon 153, Larisa 41335
Grèce

+33 6 60 25 16 62

s.hergoualch@prognosis-biotech.com

www.prognosis-biotech.com

Samuel HERGOUALC'H
Responsable Commercial
France

Platon CHITZOS
Exports Area Manager

Christine CHAMIEH
Représentante Technico-Commerciale

Sébastien POISSON
Business Development France and Africa

Antonios NTANTASIOS
C.E.O, Co-Founder



GRECE / GREECE

